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Dear CAUCE members,

After several months of consultation and reflection, the CAUCE executive has decided to close 
the Journal of Professional Continuing and Online Education (JPCOE); this is the final issue.

The decision was not easy. CAUCE has valued its journal as a means of scholarly dissemination 
for over 40 years. Along with other activities that support research and scholarly work, the 
journal has represented the deep and long-standing commitment the CAUCE members to the 
academic component of our practice. 

Our original journal was called the Canadian Journal of University Continuing Education (CJUCE). 
It was published in print from 1974 until 2009, when it moved to an online-only format. 
Interest in CJUCE was declining in its final years. CAUCE attempted to give it new life in 2016 
by revamping the journal and broadening its scope. The result was an open-access, online 
initiative that was run by a small, highly committed group of CAUCE members.

The revamped journal was called the Journal of Professional, Continuing, and Online Education 
(JPCOE). While JPCOE did spark increased submissions and readership, our membership’s 
involvement shifted in recent years due to changes in continuing education units and 
technology.

In consultation with the editorial team, a number of options were considered. In the end, 
the CAUCE executive regretfully decided to close the journal. It is important to emphasize, 
however, that this decision signals neither a lack of support for nor interest in research and 
scholarly work that advances the practice of university continuing education. The CAUCE 
executive is committed to re-engaging with the membership to determine other means 
through which the organization might support these foundational commitments of the 
organization. The executive is actively exploring options.

Across the country, university continuing education is rich with opportunities to explore, 
learn, and share with your colleagues, and you are all encouraged to continue doing research. 
Our practice will only be strengthened through this research and it will support the ongoing 
development of the important work our members do every single day.
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On behalf of all members, the CAUCE executive wants to recognize and thank the members 
of the journal editorial team, peer reviewers, and contributors to JPCOE for their hard work, 
professionalism, and commitment.

Gary Hepburn
President

Carolyn Young
President Elect and
Liaison to the Journal Editorial Board

Kathy Snow
Editor
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À tous les membres de l’AÉPUC,

Après avoir discuté et réfléchi pendant plusieurs mois, la direction de l’Association pour 
l’éducation permanente dans les universités du Canada (AÉPUC) a décidé de mettre un terme 
à la publication du Journal de la formation professionnelle, permanente et en ligne (JFPEL). Vous 
avez donc entre les mains son ultime numéro.

Prendre cette décision n’a pas été facile puisque l’AÉPUC accordait une grande importance 
à son journal comme moyen de diffusion des connaissances. En effet, conjugué à d’autres 
activités de soutien à la recherche et aux travaux universitaires, le journal a représenté, 
pendant plus de 40 ans, l’engagement soutenu et intense des membres de l’AÉPUC envers le 
caractère scientifique de notre pratique. 

Notre journal a d’abord porté le titre de Revue canadienne de l’éducation permanente 
universitaire. Cette revue a été publiée en format papier de 1974 à 2009, soit jusqu’à ce qu’on 
la publie uniquement en format électronique. Au cours des dernières années de la revue, 
l’intérêt envers celle-ci déclinait. En 2016, l’AÉPUC a essayé de lui donner une nouvelle vie en 
remodelant le journal et en élargissant sa portée. C’est ainsi qu’un petit groupe de membres 
grandement dévoués dirigeait l’initiative d’une revue en ligne à accès ouvert.

Cette nouvelle mouture du journal s’intitulait Journal de la formation professionnelle, 
permanente et en ligne (JFPEL). Bien que le JFPEL ait insufflé une hausse des abonnements et 
du lectorat, le taux de participation des membres périclitait ces dernières années en raison des 
changements apportés à la technologie et aux services de formation continue.

En collaboration avec l’équipe de rédaction, quelques options ont été prises en compte. Au 
final cependant, c’est avec grand regret que la direction de l’AÉPUC a décidé de mettre fin à 
la publication du journal. Toutefois, il est important de souligner que cette décision ne relève 
pas d’un manque de soutien pour la recherche et les travaux universitaires qui font avancer 
la pratique de la formation continue à l’université, ni d’un manque d’intérêt envers ceux-ci. 
La direction de l’AÉPUC est déterminée à réitérer son engagement envers ses membres afin 
de trouver d’autres moyens par lesquels l’organisation pourrait soutenir ses engagements 
fondateurs. La direction explore activement d’autres options.



JPCOE
JFPPEL

4

E d i t o r i a l
U n  n o u v e a u  t i t r e  p o u r  u n e  m i s s i o n  r e n o u v e l é e

J P C O E ,  V o l  3 . 1 ,  2 0 1 8

J F P P E L ,  V o l  3 . 1 ,  2 0 1 8

	 J PCOE . n e t

La formation continue des universités des quatre coins du pays est riche en occasions 
d’exploration, d’apprentissage et de partage entre collègues, et nous vous encourageons 
tous à poursuivre la recherche. Notre pratique ne peut être raffermie que par ces recherches, 
qui appuieront le rayonnement continu du travail important qu’accomplissent nos membres 
chaque jour.

Au nom de tous les membres de l’AÉPUC, la direction désire reconnaître le travail de l’équipe 
de rédaction, des pairs évaluateurs et des contributeurs du JFPEL, et les remercier pour leur 
travail acharné, leur professionnalisme et leur engagement.

Gary Hepburn
Président

Carolyn Young
Présidente élue et
Représentante au comité de rédaction du Journal

Kathy Snow
Editor


